

La ciudad de Priego de Córdoba, acoge el 9 y 10 de noviembre la celebración de las VII Jornadas de Archivos Electrónicos, que organizadas por el Excmo. Ayuntamiento de Priego de Córdoba y la Facultad de Biblioteconomía y Documentación de la Universidad de Granada, pretenden que esta convocatoria sea un punto de encuentro para todos aquéllos profesionales que quieran profundizar sobre la documentación electrónica

Actualmente la Gestión de Documentos de Archivo está inmersa en un momento de explosión normativa no sólo a nivel internacional, a través de la ISO y de los diferentes estándares y especificaciones que han ido apareciendo, sino también mediante la adaptación de estas normas por los diferentes organismos normalizadores de cada país.

Por otra parte, los aspectos terminológicos base del desarrollo de la Archivística, también han levantado inquietudes y polémicas tanto a nivel nacional como internacional, por lo que es necesario un análisis de la terminología propia de nuestra materia.

El desarrollo de la Administración electrónica y su incidencia en el ámbito archivístico, con la implantación del nuevo DNI electrónico y el desarrollo de medidas de seguridad en las transacciones electrónicas que minimicen sus riesgos, conlleva el desarrollo de medidas jurídicas y tecnológicas, pero también el desarrollo de una metodología archivística precisa. Tanto el desarrollo de estas medidas como la presentación de experiencias serán aspectos destacables que analizaremos en el marco de las Jornadas.

Estas circunstancias nos han llevado a proponer como tema general de estudio "HACIA UNA NORMALIZACIÓN TÉCNICA Y TERMINOLÓGICA: SOLUCIONES y EXPERIENCIAS". Con este título queremos crear un foro de debate dónde poder analizar las consecuencias, las respuestas que se están proponiendo y las habilidades, metodología y formación de los profesionales encargados de enfrentarse a este reto, así como los últimos avances nacionales e internacionales en torno a esta materia.

Finalmente, desde la organización de las Jornadas no queremos terminar esta presentación, sin agradecer el esfuerzo y la colaboración de todas las personas, empresas e instituciones implicadas en el desarrollo de las mismas, con la esperanza de que estos días, en los que se comparten experiencias y conocimientos nuevos, encuentren momentos de solidaridad e intercambio de proyectos que al finalizar queden como un recuerdo entrañable.

Jesús Cuadros Callava